



Anadolu, Spencer Platt Via Getty Images, Julia Goddard/la trompette

## Assassinat de Charlie Kirk et un 11 septembre sombre

- Richard Palmer
- [11/09/2025](#)

Le 11 septembre est toujours un jour sombre, et l'assassinat de Charlie Kirk mercredi ajoute à la tristesse. J'ai vu plusieurs commentateurs dire que cette semaine avait l'air du 11 septembre, un tournant irréversible vers un monde plus sombre. Tout a commencé avec le meurtre brutal d'Iryna Zarutska, tuée par un criminel récidiviste, dont la justice trop clémence a été complice. Maintenant, Charlie Kirk, un défenseur du dialogue et du débat, a été abattu par un assassin inconnu. Les célébrités et les moins célèbres ont été tués de la même manière.

Dans le Telegraph, Tim Stanley a averti que « le monde est en train de perdre la tête ».

« Il doit s'agir de plus qu'une guerre culturelle », écrit Stanley. « C'est spirituel. Considérez cette âme endommagée qui a tiré sur tous ces enfants à l'école catholique de l'Annonciation ou l'homme qui a poignardé une femme dans un train en Caroline du Nord : quel que soit le manifeste sur lequel ils se sont tenus ou les médicaments qu'ils avaient manqués, ils exhalait l'air souffré de quelqu'un opprimé par démons, comme si un esprit maléfique était à l'œuvre dans le pays. »

C'est une observation importante. Soulignant la maladie spirituelle de l'Amérique, son Congrès ne s'est même pas réuni pour prier pour Charlie Kirk alors qu'il gisait sur le sol, blessé. Après le moment de silence, Lauren Boebert a demandé au président de la Chambre de tenir un moment de prière. « Non ! » ont vociféré plusieurs démocrates. « Adoptez des lois sur les armes à feu », a crié l'un d'eux.

La mort de M. Kirk n'est pas un incident isolé. Selon Mike Jensen, de l'université du Maryland, 150 agressions à caractère politique ont été perpétrées au cours du premier semestre de cette année, soit le double de la période correspondante de l'année précédente.

« La violence politique extrême devient de plus en plus la norme dans notre pays, et l'assassinat de Charlie Kirk révèle un problème bien plus grand et plus répandu : les actes de violence deviennent plus courants, même sans idéologie ou motif clair », a averti Jon Lewis, de l'Université George Washington.

Stanley a raison : un esprit maléfique est à l'œuvre dans le pays. L'Amérique, et le monde entier, est spirituellement malade. Comme l'a souligné récemment Gerald Flurry, Dieu aurait pu sauver Charlie Kirk. Il a protégé le président Trump l'été dernier. Mais si Dieu continuait à protéger les célébrités, sans qu'il y ait de changement dans le comportement national, Il ne ferait que prolonger la maladie spirituelle. Dieu permet que ces attaques sataniques se produisent pour nous réveiller. Nous devons changer. Nos péchés nous séparent de Dieu et permettent à Satan, le dieu de ce monde, d'avoir accès à nous.

« Nous devons reconnaître le diable à l'œuvre et nous tourner vers Dieu dans la repentance », a écrit M. Flurry. Parmi la droite, une minorité de plus en plus nombreuse reconnaît le véritable et mauvais monde spirituel à l'œuvre dans de tels cas. Les tireurs transgenres de Nashville et de Minneapolis étaient tous deux manifestement possédés par des démons. Mais c'est la deuxième partie de la déclaration de M. Flurry qui est la plus importante : les États-Unis ont désespérément besoin de repentance. Dans Jérémie 17 : 14, le prophète contemple la maladie de son propre cœur, ce qui nous sert d'exemple : « Guéris-moi, Éternel, et je serai guéri ; sauve-moi, et je serai sauvé ... ».

« L'Europe se bat. » C'est ainsi que la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a commencé son discours lors du parlement européen hier. « J'ai longtemps hésité à commencer cet état de l'Union avec une évaluation aussi frappante », a-t-elle expliqué, évoquant le fait que de tels termes rendent les Européens mal à l'aise. « Mais la vérité est que le monde d'aujourd'hui est impitoyable. »

Elle a déclaré que les Européens ont l'impression que « le sol se dérobe sous leurs pieds », que « les choses deviennent plus difficiles », que « l'impact de la crise mondiale », « le coût de la vie élevé » et « la rapidité du changement » les préoccupent. « Ils s'inquiètent de la spirale sans fin d'actualités, des scènes dévastatrices à Gaza, jusqu'au barrage russe incessant contre l'Ukraine. »

Alors, l'Europe doit effectivement se battre. Pour sa place dans un monde où de nombreuses grandes puissances sont soit ambivalentes, soit ouvertement hostiles à l'Europe. Un monde d'ambitions et de guerres impériales. Un monde dans lequel les vulnérabilités sont impitoyablement instrumentalisées. C'est pour toutes ces raisons qu'une nouvelle Europe doit voir le jour.

Von der Leyen a promis son soutien aux Européens de l'Est pris pour cible par Vladimir Poutine. Elle a critiqué la politique tarifaire de Donald Trump. Elle a menacé de sanctionner les « ministres extrémistes » israéliens et les « colons violents ».

Compte tenu de l'état du monde, il s'agissait du discours sur l'état de l'Union le plus important de l'histoire de l'Union européenne. L'unité de l'OTAN est mise à rude épreuve, [son espace aérien est souvent violé](#) et un bloc rival de nations asiatiques remet en cause sa domination. Entre-temps, les guerres commerciales, les crises économiques et les divisions politiques menacent la prospérité de l'UE.

Pourtant, malgré les enjeux, peu de gens y ont prêté attention, car l'autorité de Mme von der Leyen est de plus en plus remise en question. Elle a survécu à une motion de censure en juillet et doit en subir deux autres en octobre. Ses détracteurs ne disposent pas d'un soutien suffisant pour l'évincer, mais ils ne cessent de saper son autorité. Même son discours a été continuellement interrompu.

Le plus grand défi de l'UE est d'agir comme un seul homme. Son Parlement et ses États membres restent divisés, et Mme von der Leyen n'a pas la force de les unir.

Cependant, sa perte pourrait profiter à quelqu'un d'autre. Dans « [Après la victoire de Trump, surveillez l'Allemagne](#) », M. Flurry pointe du doigt les prophéties bibliques qui annoncent l'ascension d'un homme fort de l'Allemagne en Europe. La faiblesse actuelle de l'UE — et ses crises qui ne cessent de s'aggraver — ouvrent la voie à son arrivée.

## AUTRES NOUVELLES

Aux États-Unis, l'« option nucléaire » entre en vigueur au Sénat. Aujourd'hui, les sénateurs voteront sur une résolution visant à confirmer 48 nominations au sous-secrétariat du président Trump dans leur ensemble plutôt qu'individuellement. Ce changement de règle, proposé par le chef de la majorité sénatoriale John Thune, mettrait fin aux obstructions parlementaires par un vote majoritaire au lieu de l'exigence actuelle de 60 voix. Le vote, tenu jeudi, met en évidence la profonde division qui existe entre les législateurs américains, mais à court terme, il permettra aux républicains de confirmer plus rapidement les candidats politiques de Trump et d'accélérer potentiellement l'agenda de « rendre à l'Amérique sa grandeur ».

La vie a-t-elle déjà existé sur Mars ? La NASA pense avoir trouvé les signes de vie les plus convainquants jusqu'à ce jour, en annonçant mercredi que son rover « Persévérande » a découvert des marques rocheuses baptisées « taches de léopard ». Découverts l'année dernière, ces dépôts sont constitués de minéraux produits par des organismes microscopiques. Ils pourraient se former par d'autres processus également. Cependant, les astronomes posent la mauvaise question. Après l'atterrissement de Persévérande sur Mars en 2021, M. Flurry a écrit qu'ils devraient plutôt poser la question suivante : Pourquoi la planète Mars et le reste de l'univers existent-ils ? « Cette question nous mène au Créateur ! » a-t-il écrit. Lisez « [Atterrissage sur Mars : Un aperçu de votre incroyable potentiel !](#) ».